COLUMNA INVITADA

¿Lo nuevo vs lo viejo o Máynez vs Beltrones?

La candidatura de Jorge Álvarez Máynez ha sido polémica desde un inicio, desde que llegó a ser el relevo de Samuel García, por no haber operado políticamente para irse tranquilamente y ser candidato





José Alfredo Ceja Rodríguez / Columna Invitada / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

La candidatura de Jorge Álvarez Máynez ha sido polémica desde un inicio, desde que llegó a ser el relevo de Samuel García, por no haber operado políticamente para irse tranquilamente y ser candidato, decidieron en Nuevo León la confrontación y el resultado lo sabemos todos, Samuel regresó como Gobernador y ante ese escenario surge un desconocido para muchos, Jorge Álvarez Máynez que era Coordinador de Diputados Federales de MC aunque en esencia fuera más representativo y conocido un perfil como Salomón Chertorivsky o de Jalisco, personajes como Mirza Flores, Manuel Herrera o Checo Barrera.

Con la intención de mantener un perfil "joven" en la candidatura, Dante Delgado aún en contra del emecismo jalisciense optó por nombrar al único joven que tal vez se encontraba cerca y era Jorge Álvarez Máynez, un zacatecano que estudió en el ITESO y que ha participado en el PRI, en Nueva Alianza, en el PRD y en los últimos años en MC, pero que no tiene ni el posicionamiento, ni el carisma, ni la imagen cercana con los jóvenes como si lo tenía Samuel García o la misma Mariana Rodríguez.

						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						ELHERALDO		09/02/2024	OPINIÓN
:	÷	÷	:	÷		DE MÉXICO		07/02/2024	011111011

Desde su nombramiento, Jorge Álvarez Máynez ha tenido 2 apariciones polémicas que han sido nota nacional, la primera, su destape en Nuevo León con Samuel García y Mariana Rodríguez en una reunión con cervezas y botana y la segunda aparición hace unos días, por un video que se hizo viral en redes sociales, al aparecer en un partido de futbol, visiblemente alcoholizado con Samuel García y otro personaje apodado "El Pato", candidato al Senado por MC en Sonora, pero haciendo referencia a Manlio Fabio Beltrones, diciendo en pocas palabras, que le ganará al que será el candidato del Frente Fuerza y Corazón por México al Senado por Sonora, pero utilizando frases poco educadas.

Hoy esta polémica pareciera confrontar a lo que dice Máynez es la nueva política con la vieja política que según el representa Beltrones, pero en realidad es un discurso vacío de querer comparar la juventud con la experiencia o clasificar a las y los políticos por su edad, y lamentablemente hay jóvenes políticos que pueden ser igual o más corruptos que los viejos políticos y viejos políticos que pueden ser más honestos que una "joven promesa".

En pleno proceso electoral y en medio de esta polémica ¿quién sale ganando y quién sale perdiendo? Gana Manlio Fabio Beltrones que mostró oficio y capacidad política para operar en redes y mediáticamente, pero sobre todo con una respuesta contundente y pierde Jorge Álvarez Máynez porque tristemente para él, su aparición más conocida, se dio por una borrachera y una falta de respeto para un político, del cual, hace algunos años respetaba y hablaba bien hasta en sus redes sociales.

En fin, pareciera que la nueva política que dice representar Álvarez Máynez se caracteriza por la fiesta, la frivolidad, la irresponsabilidad y la incongruencia, ¿dónde queda la imagen pública del político ante estos penosos casos?, cabe resaltar que dentro de MC hay perfiles muy respetables, con gran capacidad y oficio político a nivel nacional y en Jalisco, que seguramente hoy se estarán cuestionando nuevamente la decisión de haber elegido a Máynez como candidato presidencial y ¿qué tanto les puede afectar a las campañas en Jalisco?

POR: JOSÉ ALFREDO CEJA RODRÍGUEZ.

ACADÉMICO UNIVERSIDAD PANAMERICANA.

@ALFREDOCEJAR